

opusdei.org

Cursos de Doctrina Católica

Con ocasión del año de la Fe convocado por el Papa Benedicto XVI, se han organizado diversos cursos de Doctrina Católica en distintos centros del Opus Dei.

18/10/2012

Coincidiendo con el Año de la Fe, distintos centros del Opus Dei han abierto diversos cursos para profundizar en los contenidos fundamentales de la fe.

El 2 de octubre inició un curso de doctrina católica en el Centro Universitario Balanyá dirigido a profesionales y empresarios que les concierna el estudio detenido en el Catecismo de la Iglesia Católica. El curso consiste en tres sesiones mensuales que se darán hasta noviembre del próximo año. Este mismo se imparte en el Oratorio de San Josemaría.

El día 10 del mismo mes, iniciaron las clases doctrinales dirigidas a jóvenes universitarios del Centro Universitario Balanyá y el Centro de Formación Permanente Rosúl, inauguró un ciclo de conferencias sobre el año de la fe, dirigido a profesionales y ejecutivos interesados en profundizar en el conocimiento sobre la Teología y la Sagrada Escritura.

Estas son algunas de las iniciativas que se han comenzado durante el

mes de octubre, con el fin de promover el Año de la Fe, reconociendo la importancia de la recristianización del mundo, como lo recuerda el Santo Padre en su carta "Porta Fidei".

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-gt/article/cursos-de-doctrina-catolica/> (05/08/2025)